



## Brève présentation du CMTSE

Notre institution a été créée en 1968 en tant que section de musique du Centre culturel régional, organisme de Terre Sainte à cette époque. Elle connaîtra un très rapide développement pour devenir en 1972 Ecole de Musique Régionale, puis en 1980 Conservatoire de Musique de la Côte. Enfin en 2002 où, sur demande des communes de Terre Sainte qui soutiennent l'institution depuis de nombreuses années, elle prendra définitivement le nom de Conservatoire de Musique de Terre Sainte et Environs.

En 1986, elle fera partie des membres fondateurs de l'AVCEM (Association vaudoise des conservatoires et écoles de musique) et rejoindra à la même époque l'ASEM (Association suisse des écoles de musique).

Le CMTSE est accrédité et subventionné par la FEM (Fondation des écoles de musique) de l'Etat de Vaud.

Son enseignement comprend une large palette de disciplines, y compris cours de musique de chambre, musique d'ensemble ainsi qu'orchestre des Jeunes de Terre Sainte (OJTS) dans une excellente organisation pédagogique et administrative.